



Taller de creatividad

El arte en la educación, Unidad I

Universidad Del Sureste

Alumna: Celeste Díaz Bermúdez

Profesora: Quintero Juárez Erika Natyeli

Diseño Gráfico,

6° Cuatrimestre

A 26 de Mayo del 2020

**¿Estás de acuerdo con la definición? Sí**

**¿Por qué?** Porque habla del papel vital que los distintos aspectos del arte pueden tener en la educación. Se comprende que para un buen aprendizaje se necesita más que memorizar información para replicarla. Debemos cuestionarla e integrarla a nuestro propio pensamiento por medio de algún medio de expresión y experiencia, que sean propios y personales para que sea posible la completa incorporación de todos los temas y hechos a nuestra psique. Pues al ser conocimientos nuevos, los cuales sólo conocemos únicamente a través de las palabras de otros, ya sea por medio de la lectura o a través de una conferencia verbal; representan ideas demasiado abstractas en un inicio. Poder identificarnos en esas ideas, y buscar un modo de que ellas convengan con nuestro propio pensamiento es lo que les da un significado y nos hacen aprender y no sólo memorizar.

El arte pone todo lo que conocemos y percibimos en perspectiva; todo lo que es desconocido pasa primero por un proceso de abstracción, cosa que nos permita asimilar lo que significa con la información previa con la que contamos y entonces, finalmente, poder comprender su relación con ella y con nosotros mismos. Haciéndola así, parte de nuestro pensamiento de un modo objetivo, del cual decidiremos si creer o no, pero desde un punto de plena comprensión, finalmente. Cuando creamos y consumimos arte, nos expresamos con las herramientas de las que ya somos dueños; por lo que la información que pase por este filtro será más digerible y amigable con quien lo utilice. De tal modo que el aprendizaje es duradero; ya sea que usemos una estrategia escrita de ensayo u opinión, representaciones visuales o auditivas. La abstracción a elementos familiares, finalmente, es lo que dará resultados.

Además de qué, el inspirar a las personas a expresarse del modo que deseen, hace más fácil el procesamiento de pensamientos y sentimientos. Por lo que también facilitamos el camino a la resolución de problemáticas y apelamos a la reflexión. Aspectos importantes para desarrollar el equilibrio emocional y mental, para una mente sana.